
第１回育友会役員・常任委員会 議事録 

               日 時  令和６年５月２１日（火）１６時００分～ 

               会 場  第１会議室 

                進 行  外務部（渉外） 

日   程   

 開始・挨拶                           

   ・育友会会長あいさつ                   

   ・校長あいさつ                      

 

役員・常任委員会（前半） 

● 役員会・各常任委員会（メンバー確認中心）１６時０５分～１６時３０分 

［役 員 会］ 

議  題    ・学校行事（版画大会、文化祭・体育大会）への参加について 

・各種ＰＴＡ大会・研修会への参加について（連絡） 

          ・校内研修会（講演会等 生徒ともに研修する機会に 

［総務委員会］ 

議  題    ・校外研修会について 

・「池田高だより」について（原稿依頼） 

［生徒指導委員会］ 

議  題    ・交通安全・登校指導について 

［進路指導委員会］ 

議  題   ・進路に関する行事について 

・補習授業・模擬試験等について 

 

役員・常任委員会（後半）   １６時３０分～１６時５５分 

 

Ⅰ．役員会、各常任委員会からの提案と協議 

  １ 役員会                          

     ・学校行事（版画大会、文化祭・体育大会）への参加については、関わる 

ことができる行事を精査して参加へ。 

・各種ＰＴＡ大会・研修会への参加については、参加できる範囲で。 

      ・校内研修会は講師を呼んで、できるだけ費用をかけずに実施。 

      ・通学路を知らせる看板設置 

 

 

 



２ 総務委員会                       

      ・校外研修会「大学見学・観劇」の代替行事については、子どもの進路選択に

アドバイスできるような活動、例えば工場見学等も取り入れてはどうか。そ

の感想などをレポートにまとめ、子どもに伝えれば。 

 

３ 生徒指導委員会                     

      交通指導は、子どもの通学状況をみんなで共有しながら指導したい。協力を

お願いしたい。 

全保護者に指導の協力の声掛けを、学校からではなく保護者同士で行っては。 

交通指導当番の突然の変更は、グループ内で変更する。それを委員長に連絡

する。 

雨天時の指導は、日を改め、実施へ。新たな日程は学校より連絡。 

 

４ 進路指導委員会                     

      すでに 1 年生と 3 年生の進路行事は終わってしまったが、何か手伝えること

があったのでは？ 

10 月 30 日の 2 年生の行事では、受付などお手伝いができたらと考えている。 

 

 

Ⅱ．高Ｐ連各種大会・研修会参加依頼について（別紙） 

 ※西濃地区高等学校・特別支援学校 PTA 会長・学校長合同会議（５月１４日） 

              会長・進路副委員長・外務（渉外）担当参加 

県高 P連総会（５月３１日）オンライン開催 

  東海高 P 連三重大会（６月２１日）会長・校長参加 

（三重県総合文化センター） 

 

  全国高 P 連合会茨城大会（８月２２日、２３日）  

（アダストリアみとアリーナ 水戸市） 

  岐阜県高 P 連 PT フォーラム大会（１１月１日）（不二羽島文化センター）  

 

 

 

 

 

 

 



Ⅲ．連絡事項、その他 

 ・次回７月１１日（木）の第２回育友会役員・常任委員会の持ち方について 

  今日の意見をグループラインで、7 月 11日までに、更に検討をしてはどうか。 

その際、教員も Line に参加しては。←Line はプライベートなもの。 

そのことについてこの場での即決は難しい。 

   ・校外研修について 

   以前は 6月実施していたが、観劇と組み合わせるようになり 9月実施となった。 

実施するなら、次回（7月）の役員会で決めては遅すぎるのではないか。 

保護者が行っていいなと思うところを選んでは。 

    校外研修の認知度が保護者の中で低い。もっと広げて実施する。 

   子どもがオープンキャンパスに行くから親は行かなくてもいいのではないかという人

もいるが、親が行く大学見学では大学の本当の姿が見られるので行く価値はある。 

      ・バザーについて 

    県高Ｐ連では、煮炊きができないことが話題となった。 

   取り寄せや、キッチンカー利用のバザーや、食品科のある学校では調理室を使って 

作ったものを利用してのバザーも行われている。 

では、本校はどうするか。➡昨年はキッチンカーはダメ（汚れる、ごみ問題のため） 

             カレー企画の様子を見ていると、後始末や汚れないよう

な努力は本校の生徒はできるのではないか（校長より） 

                   ↓ 

               バザーをやるかやらないか、またキッチンカーかそれ以

外か、方向性を各委員会で話し合って会長へ連絡する。 


